Excelentisimo Señor Don Juan Antonio Samarach, Embajada de Esmaña en la U.R.S.S.
M o s c ú.

Respetado Embajador, querido Juan Antonio:

En Menorca me visitó una Comisión para explicarme que el "Club Deportivo C.D. Alcázar" de baloncesto está en malas condiciones para cumplir una serie de requisitos y les pedí que me escribieran una nota.

Como no conozco a nadie que pueda tener influencia en el asunto que solicitan, me dirijo a tí que eres "el rey del deporte", para ver si tú me indicas qqé camno hay que seguir para lograr que este Club pueda llenar las condiciones necesarias para recibir a otro equipo que deba jugar contra él.

Te adjunto la Memoria que me han dado estos señores, los cuales son todos de primerisima calidad, tanto desde el punto de vista de honestidad como desde el punto de vista político, que también es muy interesante sobre todo en estos momentos de cierta confusión.

Si tú directamente pudieras resolver este problema, te lo agradeceriamos mucho; si no, te pido el favor de indicarme el camino a seguir.

Vo acabo de lleguar de México y U.S.A. y he podido presenciar el delirante recibimiento que los mexicanos le hicieron al Rey de España.

Voy a Menorca para Navidades y me quedaré aquí hasta mediados de enero.

Mi casa en Mahón, que es la tuya, es : "Mongofre Nou", Isla de Menorca, España.

Con el mayor afecto te saluda tu amigo,

